

などが

## 事故後の本県の現状探る

原発と人権  
全国集会きょうまで福島

「原発と人権」全国研究・交流集会は五日、福島市の福島大で開幕した。研究者、司法関係者、ジャーナリストらが六日まで東京電力福島第一原発事故をめぐる諸課題を討議している。

実行委員会の主催。

初日は全体会を開き、

### 原発事故関連死

約三百人が参加した。作家・評論家の柳田邦男さんが基調講演し、原発事故をめぐる諸課題に理解を深めた交流集会。最終日は原発事故の被災者による訴訟、賠償問題、原発報道など五つのテーマ別に分科会を開催する。取り上げ、「原発事故関連死を含めてしまるのは『ごまかし』で、一千以上が死亡している事態をより深刻に捉えなければならぬ」などと指摘した。



では救助後、事故現場から約一・五キロ離れた医療室に運ぶまで約二十五分かかった。

現場の救急医療体制について、東電の尾野昌之原子力・立地本部長代理は「もともとあつた医療インフラが使

えず、医師が常駐する形で対応している」と説明。だが廃炉には三十五年もかかる見込みで、大規模な事故が起きた場合でも対応できるよう手厚い体制の確立が求められる。

IIの三人が取材に応じた。赤星さんは「賠償や除染などが不十分で遅い」という声を聞いてきた。一日も早く仕事を覚えて、県民の方々の声に耳を傾けながら復興推進に貢献したい」と語った。

久保木さんは「震災を経験した一人として、被災された方々の

内に福島に臨むよう求めた。新入社員三百八十人がうち、大学卒・大学院修了者約百二十人が

行われ、石川(同本社)の復興に

は、福島第一原発事故で東電の信頼が失墜したと指摘した上で、「福島県の復興に対して大